

EL ALCÁZAR

DIARIO TRADICIONALISTA

Juan Labrador, 6, pral. - TOLEDO - Teléfono 1458

Año II

Jueves 1.º de Abril de 1937

Núm. 219

EDICIÓN DE PROVINCIAS

RESUMEN INFORMATIVO

	Págs.
El ministro del Gobierno rojo se adhiere a los Sin Dios.....	3.ª
El concurso de EL ALCÁZAR, primer artículo.....	5.ª
Los herederos de don Carlos de Borbón para la Suscripción Nacional.....	8.ª
Telegrama de Millán Astray al Requeté, Deportes y noticias varias.....	2.ª 6.ª

"LA CREACION DEL PATRIMONIO FAMILIAR SERA REALIZADO POR LA ADECUACION CULTIVADOR A LA TIERRA, SIN INCORPORACIONES DE SIERVO,,"

El Jefe del Estado, Generalísimo FRANCO

Ayer fué rota la línea enemiga de Vizcaya

Boletín informativo

Salamanca, 31.—El Boletín de Información del Cuartel del Generalísimo facilita las siguientes noticias recibidas hasta las veinte horas del día de hoy:

EJERCITO DEL NORTE.—*Quinta División:* Sin novedad, habiéndose pasado a nuestras filas siete milicianos con armas y once paisanos.

Sexta División: Un intento de incursión que el enemigo intentó hacer en el sector de Santander, por Lorilla, fué duramente castigado, persiguiéndosele y recogiendo 25 muertos y gran cantidad de heridos.

En el sector de Vizcaya nuestras fuerzas han roto las líneas enemigas al Noroeste de Villa-Real, ocupando el contrafuerte en que el enemigo tenía establecidos sus fortificaciones y atrinchamientos. Se ocuparon la altura de Maroto, la Alberchilla, Carinto, José-Pachí y Asensiomendi, con las líneas de trincheras y obras que el enemigo tenía en este sector.

El castigo infringido ha sido grandísimo, cogiéndose al enemigo dos cañones, 16 ametralladoras, 200 fusiles, 50 prisioneros y más de un centenar de muertos, sin contar los del sector derecho, que por lo avanzado de la hora en que terminó la operación no pudieron ser recogidos.

Ni la dureza del terreno ni las grandes fortificaciones hechas, han podido contener la potencia y empuje de nuestras fuerzas.

OCTAVA DIVISION.—El enemigo hostilizó nuestras posiciones del frente asturiano, siendo contestado certeramente por el fuego de nuestras posiciones.

División de Avila: Sin novedad.

Cuerpo Ejército de Madrid: Sin novedad, con ligeros tiroteos de fusil y cañoneo.

EJERCITO DEL SUR.—El enemigo hostilizó ligeramente las posiciones del sector cordobés; fué puesto en fuga por nuestra Artillería y la salida que contra él hizo la Infantería.

En el sector de Extremadura nuestras tropas realizaron reconocimientos ofensivos sorprendiendo al enemigo, al que se le recogieron seis muertos.

Salamanca, 31 marzo de 1937.—De orden de S. E. el Generalísimo, el general segundo jefe de Estado Mayor, *Francisco Martín Moreno.*

Al noroeste de Villarreal, nuestras fuerzas conquistaron varios pueblos y otras importantes posiciones

Los rojos tuvieron 100 muertos y perdieron importante material

Todo hace presagiar una ofensiva general de las fuerzas nacionales

Extraordinaria actividad de nuestra Artillería en todos los frentes

(De nuestro enviado especial).—Talavera de la Reina, 31 (noche).—No nos equivocamos ayer al decir que con el buen tiempo había comenzado una pequeña escaramuza, prólogo de operaciones de gran envergadura que han de marcar un rumbo definitivo en la guerra actual.

Las impacencias explicables en ánimos de personas que ven de lejos la lucha se van a ver pronto calmadas por la gran ofensiva que se avecina. Apenas la tierra, húmeda aún por las frecuentes lluvias, se halla endurecida y puedan actuar a placer los carros de asalto y el formidable tren motorizado, que

constituyen nuestras modernas columnas, encuentre suelo a propósito para movilizarse sin trabas ni obstáculos naturales, se pondrán en activo las fuerzas que ahora están en obligada paralización y será una vez más confirmado el éxito definitivo y aplastante de nuestras unidades.

Como aviso y señal de esta general ofensiva, hoy nuestras baterías han desfundado sus guardabocas con ganas de funcionar activamente. Y a los disparos inintermitidos del sector del frente de Madrid han seguido en voz los cañones del Sur y del Jarama. Desde el amanecer, obuses de todos los calibres y de todos los puntos del asedio a la capital de España han caído con machacona testarudez sobre todos los objetivos militares, reductos, trincheras, cuarteles y fortificaciones que el enemigo ha establecido en las calles y casas de Madrid, en una defensa inútil y suicida.

Desde los observatorios se veía claramente—el día ha sido bastante limpio—la perfecta puntería de nuestros artilleros, que uno tras otro iban colocando la carga de sus baterías en los objetivos señalados con una precisión de cronómetro. Y en todos ellos, desaparecida la columna de humo y polvo que se levantaba, veíase el mordisco tajante de la metralla.

El castigo sufrido por las fortificaciones ha sido enorme. Ha sido un día en que ni por un momento se ha dejado descansar a las baterías. Los golpetazos continuos de los obuses iban resquebrajando, a la par que las fortificaciones, los ánimos ya despedazados de los milicianos, que, cerradas todas sus puertas de escape, ven abrirse a sus pies con cascos de metralla la sepultura de sus cuerpos y del marxismo.

Pronto Madrid, que iba a ser la tumba de los soldados de Franco, dejará paso, abierto por obuses y bayonetas, a las aguerriadas huestes españolas que van cubriendo su camino con laureles.

Moros notables en el cuartel de Requetés de Sevilla

Sevilla.—Los moros notables que se encuentran en Sevilla han visitado hoy el cuartel de Requetés.

Después de saludar a las autoridades tradicionalistas, pasaron revista a una sección del Requeté que formó en su honor.

Los marroquíes hicieron grandes elogios de los Boinas Rojas, cuya heroicidad han podido comprobar experimentalmente en diversas ocasiones.



Valores de la Patria. Modelo de militares es el general don José Enrique Varela.

Ascendido hace días a General de División, el conquistador de Toledo, no ha recibido más que el ascenso merecido por su labor heroica y abnegada; primero al frente de las tropas del sur que marchaban sobre Málaga en los meses de agosto y septiembre, conquistando para España Antequera, Ronda y gran parte de su serranía; luego, al mando de las tropas que llegaron a Madrid y pasaron el Manzanares.

El general Varela, desde que salió, el 18 de julio, del Castillo de Santa Catalina, no ha descansado ni un momento, como muchos, por el bien de su Patria.

PERFIL DEL DIA

¿Qué amplitud tendrá la ofensiva nacional iniciada, y cuales serán sus puntos más esenciales? No hay modo de preverlo. Lo cierto es que nuestras tropas toman estos días la iniciativa en diversos frentes, y que todo hace suponer que los planes del Mando son esta vez muy vastos. Por otra parte, hay el antecedente de que en los últimos días el general Mola hizo una visita al frente de Vizcaya, y el Generalísimo recorrió los diversos sectores del frente de Guadaluara.

Por lo pronto, al día siguiente de violentas acciones ofensivas de las fuerzas nacionales en el frente de Madrid, nuestro Ejército atacó ayer a fondo en el frente de Vizcaya, rompiendo la línea enemiga y ocupando nuevas e importantes posiciones, así como varios pueblos. La operación fué muy brillante y costó al enemigo enormes pérdidas en hombres y material.

Si el tiempo favorece, parece indudable que este nuevo ciclo de operaciones será muy importante y rendirá provechosos de mucha cuantía a la causa nacional.

SUR, CENTRO Y NORTE

Se rompe la línea de Villarreal

Abril. La primavera entró de lleno, pero sin alharacas ni chinchinas; viene como siempre, entre flores, calorillo de medio día... sueño de siesta.

El invierno va quedando atrás, los campos se irán secando y el horizonte más claro, llega más lejos, y es más alegre el día.

Hasta el parte de guerra parece que dice hoy: ¡Abril!

Y es que... ¡cómo huelen a triunfo las tardes de primavera! Despertar del invierno; de los días tristes de nubes.

La primavera de España fué siempre la reina de las primaveras, y viene con el aire castizo de siempre a decirnos ¡aquí estoy yo! ¡-abril que viene mayo!

Presagios de triunfos próximos estos días de abril.

La actividad, los intentos del enemigo, por su desilusión cesen en la práctica y aumenten de «boquilla» por las ondas bermejas...

Buena señal. En cambio, en nuestro campo, con el sobrio

castellano sólo decimos: «sin novedad», o escuetamente se cita lo que tiene de verdad importancia.

Hemos roto la línea de Villarreal, hemos contenido con castigo durísimo la línea enemiga de todo el contorno de Madrid, y, Andalucía, ya grande, aún se ensancha más.

La primavera. Visperas de clamor de ¡Victoria! ¡Victoria!

En el Sur, en el Centro y en el Norte el enemigo—es lo cierto—se debilita. No pudo en todo el invierno forzar ni una tan sola de nuestras líneas. El bloqueo de nuestra gloriosa escuadra, la descomposición de un desastroso régimen marxista, la situación anárquica de los incontrolables, hacen que el campo rojo lance quejidos que pueden ser de agonía.

Abril; abril entró de lleno; viene como siempre, entre flores, calorillo de medio día... sueño de siesta, y... ¡cómo huelen a triunfo las tardes de primavera!—VILLARREAL.